

## 日本アントシアニン研究会に関するお問合せについて

拝啓

時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

早速ではございますが、標記の件に関してご連絡申し上げます。

現在、弊社で販売しております「北の国から届いたブルーベリー」(機能性表示食品)の届出に関して、問題はないと考えておりますので、取り下げは、いたしません。

これまで、日本アントシアニン研究会からのご指摘に対しては、弊社の見解を述べたり、質問を行ったりとやり取りを行ってまいりましたが、それらに対する学術的なご意見やご回答をいただくことはなく、ビルベリーエキスの同等性と有効性の持論を一方的に終始主張されるだけでした。また、この度の日本アントシアニン研究会のHP上の主張も一方的な内容となっております。

弊社といたしましては、その内容に正当性が見いだせず、納得できるものではございません。

現在、この件に関して、弁護士と協議を進めておりますので、申し訳ございませんが、これ以上の返答は差し控えさせていただきます。

また、この件に関しまして、貴社におかれましても公正な立場でご判断いただき、一方的な記事にはされないようご配慮いただければと思いますので、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

敬具

2016年7月11日

八幡物産株式会社  
総務・経理部